

ながぐつの土ようび「わかばの森たんけんたい」 5月18日(土) 参加者56名(一般43)

森の緑が色づいてきました。梅の香橋からはイタヤカエデの黄色の花、ハウチワカエデの小さい赤い花が咲いています。キタコブシの白い花が見頃で目立ちました。人工湿地ではトノサマガエルが大合唱！産卵が始まりました。4月に見たエゾアカガエルの卵はオタマジャクシになっていました。気温が上がったせいか、カナヘビがちょろちょろ。梅林の梅の開花はまだでした。



お天気が良く参加者は多めです。学生が捕まえたトノサマガエルを興味津々で見守ります。ハイジャンプしてバケツから逃げた！



ケースに入れてじっくり観察します。



今日はチョウや虫に詳しい問田さんもスタッフです。質問すると詳しく教えてくれます。



カナヘビがいた！



トノサマガエルの成体♀と♂  
小さくて上に乗っているのがオス



トノサマガエルの卵



人工湿地ではトノサマガエルの大合唱！  
あちこちでカエルが動いています。



大きく見えるよ。



みんなでじっくり観察。ゆうさんが  
分かりやすく説明してくれるよ。



キタコブシが見頃でした。